



Advierten problemas de inseguridad por construcción de escalera en barrio castreño

Un proyecto que apunta a mejorar el entorno comunitario se estaría convirtiendo en un foco de problemas por consumo de drogas y alcohol alterando la tranquilidad de los residentes.



FOTO REFERENCIAL: MAQUETA VIRTUAL MINVU.

Una escalera que conecta a los sectores "Manuel Rodríguez" y Villa "Alerce" es el punto de preocupación de vecinos que

han visibilizado esta situación por hechos que se han registrado durante el último tiempo.

Carla Hernández, resumió que esta situación se remonta al 2022 con la puesta en marcha del programa "Quiero mi Barrio"

del Ministerio de la Vivienda y Urbanismo, Minvu.

La crítica apunta a la falta de consulta con las familias de la calle o de la Junta de Vecinos antes de materializar un proyecto con obras comunitarias.

"Ellos hicieron una consulta ciudadana para llegar a ese proyecto. El problema es que le preguntaron a cualquiera, menos a las personas que vivimos en el lugar y que estamos directamente relacionadas con el proyecto y con todos los problemas que esto acarrearía", afirmó la vecina.

Otra razón se relaciona con los problemas o incivildades que se han generado en la escalera.

"Cuando tenía mi casa allí me entraban a robar constantemente, en una oportunidad pelee con un tipo adentro de mi casa, he visto personas teniendo relaciones sexuales afuera, hombres masturbándose afuera, muertos,

van a tomar, van a drogarse al lugar", sostuvo Carla Hernández.

La denunciante recaló que la iniciativa consideraba una escalera en zigzag, más la instalación de asientos y miradores uno de los cuales quedaba frente a su casa.

En este sentido, Carla Hernández, hizo ver la necesidad de haber implementado una construcción distinta y con mejores condiciones estructurales pensando en la seguridad de las familias que viven a lo largo de la calle Iquique con Juan Serrat.

Dijo que **"ya que no pueden hacer una calle, hacer una escalera a todo el ancho y poner panderetas a los costados, cosa que sea una vista limpia, hubiera sido mejor y una buena luminaria"**.

En este sentido la afectada defendió las acciones a favor del progreso de su sector pero con consultas previas sobre todo entre quienes viven en estos barrios que cuenta con la intervención estatal.